ICE-NEUBAUSTRECKE: Landesverkehrsminister und Bahn laden zu Bürgerinformationsveranstaltung in Darmstadt ein

Bürgermeister äußert Skepsis gegenüber Dialogforum

LAMPERTHEIM. Mit Blick auf ihre Pläne für eine ICE-Neubaustrecke zwischen Frankfurt und Mannheim lädt die Bahn zu einem öffentlichen Dialogforum ein. Darin will sie ihre Pläne auf der Grundlage des vom Bundeskabinett verabschiedeten Bundesverkehrswegeplanes erläutern. Interessierte Bürger sollen sich im Rahmen dieses Forums dazu äußern können.

Doch Lampertheims Bürgermeister Gottfried Störmer verweist im Pressegespräch auf die begrenzten Wirkungsmöglichkeiten solcher Äußerungen hin. Der Rahmen eines solchen Forums verpflichte die Bahn nicht dazu, Anregungen von Bürgern in ihre Planungen einfließen zu lassen. Aus diesem Grund trete die Stadt zusammen mit Vertretern von Politik und Kommunal- wie Kreisverwaltungen für die Einberufung eines Projektbeirats ein. In diesem Gremium solle der Forderung der Region nach einer Bündelungsvariante im Zuge der sogenannten Konsenstrasse Geltung verschafft werden. Ein Dialogforum könne einen solchen Projektbeirat aber nicht ersetzen. Zumal es im Forum lediglich um die Pläne der Bahn für eine Neubaustrecke gehe, nicht aber um die Auswirkungen der Bahnpläne für die Bestandsstrecken.

Zur Zeit befänden sich die Bürgermeister der betroffenen Kommunen entlang der Riedbahn in einem aktuellen Austausch, um sich über die weiteren Schritte abzustimmen. Bürgermeister Störmer richtete im Pressegespräch einen "dringenden Appell" an die Bahn, die Bevölkerung bei ihren Planungen "mitzunehmen", anstatt gegen die Bürger zu agieren.

BÜRGERINFORMATIONSVERANSTALTUNG DER BAHN

Die Bürgerinformationsveranstaltung findet am Freitag, 30. September, 15 Uhr, in der Technischen Universität Darmstadt, Karolinenplatz 5, im Audimax-Hörsaal, Gebäude S 1101 Raum A 1, statt.

Dazu eingeladen haben die hessischen und baden-württembergischen Verkehrsministerien sowie die DB Netz AG.

Hierzu sind neben den beteiligten Institutionen alle interessierten Bürger eingeladen.

Bei diesem "Dialogforum" will die Bahn ihre Pläne für eine Neubaustrecke sowie das zugrunde liegende Verkehrskonzept präsentieren.

Auch soll das Konzept einer projektbegleitenden Bürgerbeteiligung vorgestellt werden. urs

Die Einrichtung eines Projektbeirats bei einem vergleichbaren Neubauprojekt in Baden-Württemberg habe gezeigt, dass ein solches Gremium erfolgreich arbeiten könne, meinte Störmer, der nun eine neue Phase in der Auseinandersetzung mit der Bahn angebrochen sieht

Störmer rief die Bürger vor diesem Hintergrund dazu auf, sich dem Thema mit erhöhter Aufmerksamkeit zu widmen. *urs*

© Südhessen Morgen, Donnerstag, 11.08.2016